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１１月２４日（火）に、第３回避難訓練
を行いました。今回は、玄海原子力発電所
の事故に伴って発生した放射線から避難す
るための訓練をしました。３０ｋｍ圏内な
ので、保護者に迎えに来ていただいたと想
定し、引き渡しまで行いました。今後、実
際に保護者と一緒に訓練する機会を設定す
る必要があると思います。
事後指導では、担当の増田から放射線に

ついての説明をしました。さらに、校長は
１１月１９日（木）に瀬戸内海で起こった
修学旅行生を乗せ
た船が沈没したに
もかかわらず、子
供たち５２名全員
が冷静な行動によ
って助かったこと
やきちんとお礼の
言葉を言えたこと
を話しました。

避難訓練（原子力災害）

ジャングルジムと滑り台が腐食してい
ました。そこで、１１月２４日（火）に
業者を呼んで修理していただきました。
これで安心して遊ぶことができます。
ところが、一年間は順調だったプール

の漏水がまた始まりました。これも業者
と共に様子を観察しています。

ジャングルジム・滑り台

１１月２４日（火）に山
川正毅地区公民館長様が来
校されました。芋掘りをし
ていたら連なり方がおもし
ろい芋が掘れたので子供た
ちに見せて欲しいというこ
とでした。有り難いことで
す。館長様は毎日のように
学校に顔を出してください
ます。これ程地域に支えら
れている学校はないのでは
ないかと思います。

安納芋

１１月２５日（水）
特別支援学級わかば
の研究授業を行いま
した。「海の命」と
いう立松和平氏の名
作を学習しました。
先祖代々漁師の家庭
で育った太一が、父の命を奪った海で、
祖父の影響によってたくましく成長して
いく様を描いた内容です。人の生き方に
ついて学習することができるすばらしい
教材です。教師の指導からも子供の学習
に向かう姿勢からも熱い思いが伝わって
くる良い授業でした。

わかば研究授業

１１月２７日（金）に壱岐市教育委員会の学校訪問がありま
した。教育長や教育委員様、さらに、市内の教職員も数名授業
参観に来ていただきました。また、今年度は、長崎県教育委員

会も２名来られました。１年生の道徳、２年生の生活科、４年生の算数、５・６年生の
国語の授業を観ていただきました。どの学年も学習に集中しているというお褒めの言葉
を い た
だ き ま
し た 。

学校訪問



１１月２８日（土）に初山地区育成部（長
田一郎部長）の子供球技大会が本校の体育
館でありました。ドッジビー（フリスビー
でドッジボール）をしました。育成部の皆
様や保護者が見守る
中、半日子供たちは
楽しく過ごしました。
この日は、盈科小の
６年生濱田くん（坪
触）も参加してくれ
ました。

初山地区子供球技大会

１１月３０日（月）
のクラブ活動で今年
度２回目のグランド
ゴルフを行いまし
た。老人会の山川和
夫・静子様、谷口と
み子様、後藤正事様、
目良初男様にご指導いただきました。私
も初めて参加しましたが、高齢者と子供
にとって適当なもので、十分に親睦でき
ると感じました。

グランドゴルフ②

１２月２日（水）に５・６年生（平山圭
一郎教諭）の研究授業を行いました。５年
生は、説得力のある意見文にするためには
どのように書けば良いのか、６年生は、座
右の銘についての文章を書くにはどのよう
な構成にしたら良いのかという課題で取り
組みました。単式（５・６年別）でも難し
いのに複式授業なの
でねりあげの難しさ
を感じましたが、ね
らいは達成できまし
た。子供たちは集中
してよく頑張りまし
た。

５・６年研究授業

１２月３日（木）
に３年生５名が壱岐
消防署に見学に行き
ました。往復のタク
シーの運転手さんは
若松の竹藤さんで、
消防署で説明してく
ださった方は、東触の金丸消防士さんだ
ったので、懇切丁寧に対応していただき
ました。途中救急車の要請が入ったので
心配もしました。子供たちは全部で３０
個も質問しました。最後には放水体験も
させていただきました。楽しく学ぶこと
ができました。

３年消防署見学

１２月６日（日）に本校体育館において
「初山地区まちづく
り協議会開所式」が
ありました。市長や
県議も来賓でした。
その中で、記念看板
の題字を書いた６年
日髙小萌さんへの感
謝状贈呈やアトラク
ションで全校児童による「ドリームシップ
HATSUYAMA」もありました。開所式の様子
は、壱岐市広報番組「きらっと壱岐」で１
４日(月)から１か月間放映されます。

まち協 開所式

１２月３日（木）
に、東京都から２年
生の男の子とそのお
母様が、学校見学に
来ました。市内４小
学校を見学されまし
た。母子で壱岐に住
んでみたいようです。本校に来てくれる
ことを願います。

いきっこ留学

ベルマークで一輪車を
いただきました。皆様あ
りがとうございました。
ＰＴＡ厚生委員会の皆様
お疲れ様でした。

ベルマークで
一輪車

第６４回西日本読書感想画
コンクール入選 おめでとう

２年土谷大翔・榊原彩未・丸谷海音

入選

１３日(日)に持久走記録会
と餅つき会を行います。それ
に伴って、前々ＰＴＡ会長の

鋸﨑守様から、餅つき器１台と平釜を寄
贈していただきました。ありがとうござ
いました。来週１４日(月)からは一気に
寒くなりそうです。１３日は曇りの予報
ですが、餅つきはできそうです。

寄贈


